

celui des Etats-Unis, et en y améliorant la qualité on y augmentera certainement la différence dans le prix. En 1892, le Danemark, avec une population, bien peu plus forte que celle d'Ontario, a envoyé près de 75,250,784 livres de lard fumé dans la Grande-Bretagne.

Beurre.

509. Il y a eu une augmentation marquée dans l'exportation du beurre durant les deux dernières années, la valeur en 1892 ayant été \$715,927 de plus qu'en 1890, mais la quantité est encore loin en arrière de celle de 1880. La détérioration dans la qualité, le manque de soin sur le marché et le mauvais emballage, sont les principales causes de la diminution de ce commerce. Le commissaire de l'industrie laitière pour la puissance, et les officiers des gouvernements provinciaux d'Ontario et de Québec font des efforts énergiques pour raviver l'industrie du beurre en ce pays, et déjà quelques succès ont été obtenus, comme le prouvent les chiffres plus élevés d'exportation. L'établissement de fermes modèles pour l'industrie laitière a donné une forte impulsion à cette industrie dans les provinces maritimes, et ce qui promet être bien profitable pour ces vieux endroits où l'on s'occupait de l'industrie laitière a été inauguré dans Québec et Ontario, c'est-à-dire de faire le beurre en hiver dans les mêmes manufactures où le fromage était fait dans les mois de l'été. Deux de ces manufactures étaient en opération dans Ontario en 1891 et 1892, sous la surveillance du commissaire de l'industrie laitière, et quatre en 1892-1893. Le beurre fait a été expédié en Angleterre, et après avoir servi comme annonce des ressources des industries laitières de ce pays, a été vendu et a rapporté le plus haut prix du marché à ce moment là.

Beurreries dans Ontario et Québec.

510. D'après le rapport du bureau des industries d'Ontario, sur les 39 beurreries en opération dans cette province, en 1891, 30 ont fait 1,402,309 lbs de beurre et 199,089 lbs de fromage. Le prix moyen du beurre était de 20½ centins par livre. Il y a un grand nombre de beurreries dans la province de Québec, mais aucuns relevés de leurs produits ne peuvent être obtenus.

Importations de beurre à la Grande-Bretagne.

511. La quantité totale de beurre importée dans le Royaume-Uni, en 1892, a été de 244,495,888 lbs, dont 6,671,952 lbs seulement venaient du Canada, étant cependant 1,490,048 lbs de plus qu'en 1891, alors que la quantité venant du Canada n'était seulement que de 5,181,904 lbs d'un total de 239,187,984. Il ne semble y avoir aucune raison pour que le Canada n'obtiendrait pas une première place sur le marché anglais pour son beurre, car tout ce qui est requis pour cela, est d'apporter une grande attention à sa fabrication et à sa qualité. Les colonies australasiennes se sont montrées dernièrement de forts compétiteurs, et, encouragées par les primes d'exportation accordées pour le beurre ont expédié des quantités si considérables au Royaume-Uni, que le marché en a été encombré, et en conséquence les prix en ont été sérieusement affectés. Le gouvernement de Victoria paye une